

# 3・11あれから一年たつんだね

今でも夢だったのではなかつたかと思うような「3・11」。わずか5分の地震がもたらした影響は、はかりしれない大きさです。まだ厳しい状が続いていますが、私たちは前を向いて着実に歩み始めています。

これまで  
これからも  
あぶくまを  
応援しています



## 柳生九兵衛プロフィール

安くてもうまいものをこよなく愛する「プロの食いしん坊」。タレント。リポーター。TVチャンピオン（テレビ東京系）第4代、第5代B級グルメ王。現在、安うまグルメ研究家、グルメコメントーター、B級グルメ『食人』(しょくにん)、回転寿司研究家、ランチ探求家などとして、テレビ、ラジオ、新聞、雑誌などで幅広く活動中。

<http://ameblo.jp/kyubee-yagyu/>

3年前に初めてあぶくまを訪れて以来、私はすっかりあぶくまの大ファンになりました。

福島県内で南北約100キロメートルに渡るこの広い地域。地形も気候も特産品も、その土地ごとにまったく異なる素敵な魅力にあふれてますね。何度も飽きないどころか、来る度に新鮮で、新たな魅力に出会えます。

季節ごとに彩りが変わる豊かな大自然。行く先々で出会う人たちの温かいお人柄。そして何より、おいしいものがいっぱい！ うん、プロの食いしん坊としては、やっぱりこれは重要なポイントです（笑）

数々の魅力に、あぶくまの虜になつた私は、誰からも任

命されてはいませんが、自称「あぶくま親善大使」「あぶくま応援団長」のつもりでいるんです。東京都内で開かれる福島復興応援フェアなどにも出かけては、そこに集まつた方々に、あぶくまの良さをアピールさせていただきます。

これからのシーズン、春のあぶくまもいいですよねえ。ぜひまた、今年も伺いますね。

あぶくまの大自然を満喫している私や、あぶくまのおいしいものを満喫している私をみかけたら、気軽にお声をかけてくださいね。

あぶくま大好き！

柳生九兵衛でした。

あぶくまの素敵人々とのふれあいに感謝



あぶくまの人とおいしいものとの出会いに感謝